

かわと生きる 『Gravel Biking Tokachi』



ウォーキングよりも速く、クルマよりも水辺の近くに
上流へ下流へ自由に動ける最高の相棒

かわたびの移動手段として様々な乗り物を使っているが、自分の意思で上流へ下流へと移動ができ、最も水辺に近づけるのはきっと自転車だろう。近年、世界的に自転車はブームになっておりスポーツバイクの中でも道を選ばずオールマイティーに楽しめる「グラベルロードバイク」が人気だ。ロードバイクのようなフレームでMTBのようなタイヤを装着し、アスファルトはもちろん未舗装路も走ることができるアドベンチャーバイク。このグラベルロードバイクを使って様々な「かわたび」コンテンツに関わっている人がある。東武トップツアーズ帯広支店の渡邊さん。今ではご自身もグラベルロードバイクで十勝管内外のイベントなどに参加して、自転車を組み合わせることによって生まれる魅力の発掘に取り組んでいる。川・湖・海と水辺を遊び尽くすことができる、このグラベルロードバイクを使った商品開発から目が離せない！

水辺の冒険に
最も適した移動手段は
自転車だった



クルマだと通り過ぎてしまう景色や空気を自転車だと肌で感じ、最高の瞬間に立ち会えることもある。北海道で自転車という選択肢はアリだと感じるツアーが盛りだくさん



渡邊 一基

東武トップツアーズ株式会社 帯広支店マネージャー。アウトドア好きのキャンパー、サイクリングとの組み合わせを自身が最も楽しみにしている。



Gravel Biking Tokachi

□道の駅おとふけを拠点にグラベルロードバイクを使ったツアーやイベントを行っている。サイクルガイドやネイチャーガイドによるツアー（日帰り、宿泊）から、道の駅周辺の試乗会など様々な体験を行っている。詳細は下記ホームページよりご覧ください。

□<https://gravelbikingtokachi.com/>

